

Spremberg, 28.04.2026

Sehr geehrter Kunde,

IPS Karton.eu GmbH & Co. KG bestätigt, dass im Zusammenhang mit den bevorstehenden PPWR-Vorschriften (VERORDNUNG (EU) 2025/40 DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 19. Dezember 2024 zu Verpackungen und Verpackungsabfällen, zur Änderung der Verordnung (EU) 2019/1020 und der Richtlinie (EU) 2019/904 sowie zur Aufhebung der Richtlinie 94/62/EG) die von ihr produzierte Verpackungen:

- ist zu 100 % recycelbar,
- erfüllt die Anforderungen der Europäischen Union zur Abfallreduzierung,
- wird den ab dem 12. August 2026 geltenden Vorschriften entsprechen.

Wir sind uns unserer gesetzlichen Verpflichtung bewusst, sofort zu informieren, falls sich die Situation ändert.

Dear Customer,

IPS Karton.eu GmbH & Co. KG confirms that, in connection with the upcoming PPWR regulations (REGULATION (EU) 2025/40 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 19 December 2024 on packaging and packaging waste, amending Regulation (EU) 2019/1020 and Directive (EU) 2019/904, and repealing Directive 94/62/EC), the packaging it produces:

- is 100% recyclable,
- meets the European Union's requirements for waste reduction,
- will comply with the regulations in force as of August 12, 2026.

We are well aware of our legal obligation to inform immediately if the situation changes.

Mit freundlichen Grüßen

 **karton.eu**
IPS Karton.eu GmbH & Co. KG
Tuchmacherallee 6 | 03130 Spremberg
Susann Noack Tel.: 03563/348030
E-mail: info@karton.eu
www.karton.eu

Alle Informationen wurden nach bestem Wissen und Gewissen und auf der Grundlage der von unseren Lieferanten erhaltenen Daten bereitgestellt.

All information has been provided to the best of our knowledge, in good faith, and based on data received from our Suppliers.